



En el marco del Programa para repensar la selección iniciado por el Ministerio de Política Territorial y Función Pública, en mayo de 2021 se han publicado unas Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado, estableciendo una serie de orientaciones estratégicas y proyectos a desarrollar en los procesos selectivos en la Administración General del Estado.

Estas orientaciones para el cambio están estructuradas en cinco pilares: planificación de la selección, oposición, curso selectivo, igualdad y diversidad y órganos de selección, constituyendo uno de los proyectos para el cambio previstos la publicación en la web de un breve currículum profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección, comprensivo de sus titulaciones académicas y formación profesional más relevante, su destino actual y su experiencia profesional previa.

Con el fin de dar cumplimiento a este Programa y teniendo en cuenta la actual composición del Tribunal calificador del proceso selectivo para el ingreso por acceso libre, como personal laboral fijo en los grupos profesionales M1, E2 y E1 sujetos al IV Convenio colectivo único para el personal laboral de la Administración General del Estado, convocado por Resolución de 20 de septiembre de 2025 de la Subsecretaría, se proporciona un breve currículum profesional de los miembros del tribunal.

CURRICULUM VITAE TRIBUNAL CALIFICADOR

Presidente: **ALBERTO CARRACEDO MARTÍNEZ**

Licenciado en Ciencias de la Información.

Funcionario de carrera del Cuerpo Superior Postal y de Telecomunicación desde el año 2022.

Puesto y destino actual: Jefe de Área Gestión Personal Laboral. Subdirección General de Recursos Humanos e Inspección de los Servicios. Dirección General de Servicios. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Ámbitos de gestión de recursos humanos, comunicación, finanzas y comercial. Ha participado con anterioridad en tribunales calificadores de procesos selectivos de personal funcionario y laboral para la Administración del Estado.



Secretario titular: **MIGUEL MARTÍNEZ MUÑOZ**

Licenciado en Historia.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado desde el año 2010.

Puesto y destino actual: Jefe de Servicio. Subdirección General de Recursos Humanos e Inspección de los Servicios. Dirección General de Servicios. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: experiencia en puestos de gestión administrativa en los ámbitos de recursos humanos, ayudas y subvenciones y gestión presupuestaria. Ha participado con anterioridad en tribunales calificadores de procesos selectivos de personal funcionario y laboral para la Administración del Estado.

Vocal titular: **JOSÉ ANTONIO RUIZ DÍAZ**

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos desde el año 1988.

Puesto y destino actual: Jefe del Área de Explotación. Confederación Hidrográfica del Duero, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Carreteras; infraestructuras del transporte; medio ambiente y obras hidráulicas.

Vocal titular: **ANTONIO CAMINO FERNÁNDEZ**

Técnico Superior en Desarrollo y Aplicación de Proyectos de Construcción y Técnico Superior en Gestión y Organización de los Recursos Naturales y paisajísticos.

Personal laboral del grupo profesional M1 Proyectos de Edificación desde el año 2025.

Puesto y destino actual: Dirección Técnica. Confederación Hidrográfica del Miño-Sil, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Presa de Ruesga de la Confederación Hidrográfica del Duero, O.A. en 2024. Dirección Técnica de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil, O.A. desde 2025.



Vocal titular: **ESTHER GONZÁLEZ MARTÍNEZ**

Licenciada en Ciencias Ambientales. Máster en Hidrología y Gestión de Recursos Hídricos.

Funcionaria de carrera de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente, desde 2023.

Puesto y destino actual: Jefa de Sección Técnica. Mancomunidad de los Canales del Taibilla, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Experiencia en empresas privadas en diversos ámbitos relacionados con el medio ambiente, la gestión del agua y la gestión de residuos.

Vocal titular: **MARÍA ROSA PARRA GONZÁLEZ**

Grado en Ingeniería de Recursos Minerales y Energía.

Personal laboral del grupo profesional M1 Instalaciones Hidráulicas y Plantas Potabilizadoras desde el año 2011.

Puesto y destino actual: Área de Gestión Medioambiental e Hidrología. Comisaría de Aguas. Confederación Hidrográfica del Segura, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico

Ámbitos en los que ha trabajado:

Colegio privado como profesora de Tecnología en ESO.

TRAGSATEC como Ingeniera Técnica, apoyo al servicio de Aforos e Hidrología.

Ayuntamiento de Murcia, en Urbanismo, como Auxiliar de Topografía.

Varios puestos como interina del grupo profesional G3 con la especialidad de Hidráulica en la Confederación Hidrográfica del Segura, O.A., en embalses, en el servicio de Aforos y en el de Actuaciones en Cauces, que me han aportado experiencia en mantenimiento de presas, medición de caudales, delimitaciones y restauración del río.



Vocal titular: **ISABEL JIMÉNEZ PUENTE**

Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos

Funcionaria de carrera del cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado desde el año 2024.

Puesto y destino actual: Técnica Superior. Subdirección General de Dominio Público Hidráulico e Infraestructuras. Dirección General del Agua. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Ingeniería civil y energética tanto en el ámbito nacional e internacional; Seguridad de Presas; Ingeniería Hidráulica; Aprovechamientos Hidroeléctricos; Infraestructuras Hidráulicas.

Vocal titular: **PABLO JOSÉ MARTÍN JIMÉNEZ**

Ingeniero Civil (especialidad Hidrología) y Licenciado en Ciencias Ambientales.

Personal laboral del grupo profesional M1 Instalaciones Hidráulicas y Plantas Potabilizadoras desde 2020.

Puesto y destino actual: Embalse de El Pardo. Confederación Hidrográfica del Tajo, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Jefe de Obra de la Red Oficial de Estaciones de Aforos (ROEA). Hidrólogo en el Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH). Trabajos de consultoría en ingeniería (urbanizaciones, redes de saneamiento y abastecimiento, pequeñas estaciones depuradoras de aguas residuales y estudios de impacto ambiental).

Vocal titular: **MODESTO ARIAS CARRERA**

Diplomado en Relaciones Laborales y Máster en Dirección de Proyectos Informáticos.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Gestión de Sistemas e informática de la Administración General del Estado desde el año 2019.

Puesto y destino actual: Jefe de sección de Informática. Unidad provincial de Informática de Lugo. Gerencia de Informática de la Seguridad Social. Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.



Ámbitos en los que ha trabajado:

- Jefe de sección de informática en la Gerencia de informática de la Seguridad Social.
- Analista-programador en la Gerencia de informática de la Seguridad Social.
- Operador especialista en la Tesorería General de la Seguridad Social.
- Ordenanza en la Tesorería General de la Seguridad Social.

Presidente suplente: **NATALIA LONGOBARDO OJALVO**

Ingeniera Agrónoma.

Funcionaria de carrera del Cuerpo Superior de Ingenieros Agrónomos del Estado desde el año 2011.

Puesto y destino actual: Jefa de Área. Subdirección General de Recursos Humanos e Inspección de los Servicios. Dirección General de Servicios. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado:

- Inspección Sanidad Vegetal en Punto de Inspección Fronteriza (Vilamalla - Gerona)
- Coordinadora de Área Plan nacional de Regadíos.
- Contratación/licitaciones.

Secretaria Suplente: **LUISA FERNANDA PIÑEIRO SANZ**

Grado en Antropología Social y Cultural.

Funcionaria de carrera de la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente desde el año 2005.

Puesto y destino actual: Jefa de servicio de recursos humanos. Subdirección General de Recursos Humanos e Inspección de los Servicios. Dirección General de Servicios. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Gestión de recursos humanos de personal funcionario y personal laboral.



Vocal suplente: **NIEVES CUESTA CEBRIAN**

Técnico Superior en Edificación y Obra Civil

Personal laboral fijo del grupo profesional M1 Proyectos de Edificación desde el año 2024.

Puesto y destino actual: Dirección Técnica. Confederación Hidrográfica del Júcar, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Experiencia en el sector privado vinculado a la Edificación, Ingeniería y Diseño. Encargada de Obras públicas en Carreteras para la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Vocal suplente: **FRANCISCO JAVIER FLORES PALACIOS**

Graduado en Ingeniería Civil.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas desde el año 2023.

Puesto y destino actual: Jefe de Sección Técnica. Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: experiencia en elaboración y supervisión de proyectos y pliegos técnicos relacionados con ejecución de obras hidráulicas, tanto en los campos de construcción como de mantenimiento.

Vocal suplente: **ÓSCAR BASAGO GONZÁLEZ**

Ingeniero Químico

Funcionario de carrera de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente desde el año 2018.

Puesto y destino actual: Jefe de Área de Calidad de las Aguas. Comisaría de Aguas. Confederación Hidrográfica del Guadiana, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Del año 2005 al 2018, en la Junta de Extremadura como ingeniero químico dedicado a autorización e inspección ambiental de instalaciones industriales. Desde 2018, en el Área de Calidad de las Aguas de la Comisaría de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, O.A. con aspectos que incluyen: la autorización de vertidos, la inspección de vertidos, el control de la calidad del agua continental y el seguimiento del estado de las masas de agua.



Vocal suplente: **MARÍA JESÚS MIRA BOCH**

Ingeniera Técnica Industrial, especialidad Electricidad (UPCT). Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales, especialidad Seguridad en el Trabajo. Técnico Intermedio de Prevención en Riesgos Laborales.

Personal laboral del grupo profesional M1 Instalaciones hidráulicas y plantas potabilizadoras desde el año 2013.

Puesto y destino actual: Responsable de turno en ETAP Campotejar (Molina de Segura – Murcia). Mancomunidad de los Canales del Taibilla, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado:

Ingeniera técnica industrial en empresas de electricidad y telecomunicaciones.

Ingeniera en embalse de la Confederación Hidrográfica del Segura, O.A.

Oficial de ATP hidráulica en la Confederación Hidrográfica del Júcar, O.A., y en la Mancomunidad de Canales del Taibilla, O.A.

Técnico Superior ATP en la Mancomunidad de Canales del Taibilla, O.A.

Vocal suplente: **MAXIMILIANO ALFONSO PÉREZ**

Graduado Escolar y Prueba de Acceso a la Universidad para mayores de 25 años.

Personal laboral del grupo profesional 3G Vigilancia del Dominio Público Hidráulico desde el año 1993.

Puesto y destino actual: Comisaría de Aguas. Confederación Hidrográfica del Tajo, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Ámbitos en los que ha trabajado: Inspección y control de los bienes de dominio público hidráulico, vigilancia de los aprovechamientos de aguas públicas y, del cumplimiento de las condiciones de concesiones y autorizaciones, información sobre crecidas e inspección y vigilancia de las obras derivadas de las concesiones y autorizaciones.



Vocal suplente: **ELENA SORIANO MARTÍN**

Licenciada en Derecho. Licenciada en Ciencias Químicas.

Personal laboral del grupo 1G Administración desde el año 1998.

Puesto y destino actual: Área de Calidad de las Aguas. Oficina de Planificación Hidrológica. Confederación Hidrográfica del Cantábrico, O.A. Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico

Ámbitos laborales: Dentro del organismo de cuenca de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, O.A., en la Comisaría de Aguas y la Oficina de Planificación Hidrológica.

Desde febrero de 2021: M1 Instalaciones hidráulicas y plantas potabilizadoras.

Ha participado con anterioridad en tribunales calificadores de procesos selectivos de personal laboral para la Administración del Estado.

Vocal suplente: **PAULA PEREIRA FERNÁNDEZ**

Ingeniera en Informática.

Funcionaria de carrera Cuerpo de Gestión de Sistemas e informática de la Administración General del Estado desde 2015.

Puesto y destino actual: Jefa de Sección de Informática. Dirección Provincial de la Seguridad Social en Ourense. Gerencia de Informática de la Seguridad Social. Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Ámbitos en los que ha trabajado:

- Gestión de proyectos informáticos
- Coordinación de equipos técnicos.
- Supervisión de la calidad del servicio informático
- Gestión de procedimientos de atención al usuario final
- Resolución de incidencias técnicas
- Administración y mantenimiento de sistemas operativos (Windows, Linux, Novell OES).
- Gestión de redes de comunicaciones.